7 de octubre de 1993

Señor Roberto Cifuentes Asesor de Su Excelencia El Presidente de la República Presidencia de la República Palacio de la Moneda Santiago REPUBLICA DE CHILE
PRESIDENCIA
REGISTRO Y ARCHIVO
NR. 19/20719
A: 0 8 001 93
P.A. P.C.A FINITE
M.T.O. M.Z.C.

ARCHIVO

ARCHIVO

Estimado Señor Cifuentes:

Con referencia a la conversación que sostuvimos en días pasados, le adjunto copia de la Nota Oficial enviada al Ministerio de Relaciones Exteriores en la cual esta Embajada solicita una audiencia con el Excelentísimo Señor Presidente de la República don Patricio Aylwin Azócar al término de mi misión en Chile, la que será aproximadamente a fines de este mes.

Agradeciendo su amable atención, aprovecho esta oportunidad para manifestarle los sentimientos de mi más distinguida consideración y personal estima.

Chang Hwa Moon Embajador KCP-180/93

La Embajada de la República de Corea saluda muy atentamente al Ministerio de Relaciones Exteriores - Dirección del Ceremonial y Protocolo - y tiene el honor de informar que el Señor Embajador don Chang Hwa Moon pondrá término a su misión en Chile a fines del presente mes.

Al respecto, esta Embajada estaría complacida el Ministerio concertara audiencias para el Señor Embajador Moon con el fin de despedirse de las siguientes autoridades de Gobierno: Su Excelencia el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, el Ministro de Relaciones Exteriores, don Enrique Silva Cimma, Subsecretario de Relaciones Exteriores, don Rodrigo Díaz e1 Albónico, el Ministro del Interior, don Enrique Krauss Rusque, el Subsecretario del Interior, don Belisario Velasco Barahona, Ministro de la Secretaría General e1 Presidencia, don Edgardo Boeninger Kausel, el Honorable Presidente del Senado don Gabriel Valdés Subercaseaux y el Honorable Presidente de la Cámara de Diputados don Jorge Molina Valdivieso.

La Embajada de la República de Corea hace propicia la oportunidad para reiterar al Ministerio de Relaciones Exteriores - Dirección del Ceremonial y Protocolo - las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Santiago, 6 de octubre de 1993